

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

CNOG/Après l'adhésion au Commonwealth : que gagne le Gabon ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le président du Comité national olympique du Gabon, Crésant Pambo, se trouve depuis lundi à Singapour. Dans cette cité-État insulaire, situé au large du sud de la Malaisie, le président du CNOG prend part à l'assemblée générale des associations sportives membres du Commonwealth. À l'ouverture du conclave, les délégués ont voté à l'unanimité la candidature du Gabon comme nouveau membre du Commonwealth. Un dossier âprement défendu à Singapour par le président Crésant Pambo.

Avec cette adhésion, le Gabon pourra désormais prendre part aux Jeux du Commonwealth. Une organisation sportive qui compte près d'une centaine de pays et territoires. Ainsi, une nouvelle ère de développement du sport gabonais, avec cette adhésion s'ouvre pour notre pays. Mais que gagne en réalité le Gabon ? " Le Gabon bénéficiera, comme c'est le cas avec le Comité international olympique (CIO), de plusieurs programmes de développement. Entre autres, la formation des encadreurs et des athlètes. Nous en avons fait, au CNOG, une de nos priorités. Mieux, nos sportifs

participeront désormais à plus de compétitions au niveau mondial. Cela permettra aux jeunes d'affronter les meilleurs mondiaux afin de gagner en expérience et maturité. Et comme vous le savez, toute la crème des athlètes mondiaux se trouve dans ces pays anglo-saxons. Enfin, la coopération bilatérale avec certains membres est plus simple et développée", renseigne depuis Singapour le président Pambo. Une bonne nouvelle pour le mouvement sportif gabonais et une reconnaissance méritée et des perspectives qui augurent de lendemains meilleurs pour le sport national.



Photo: DR

De nouvelles perspectives s'ouvrent désormais pour les sportifs gabonais avec l'adhésion de notre pays au Commonwealth.

Éliminatoires du Mondial 2026 en Afrique : des batailles féroces commencent

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Les éliminatoires du Mondial 2026 sont en marche en Afrique, avec la 1ère et la 2e journées prévues du 15 au 21 novembre 2023. Pendant cette période passionnante, les équipes nationales du continent se battent pour obtenir leur place tant convoitée pour le tournoi mondial qui se déroulera dans trois ans. Le programme complet des matches est désormais disponible, avec les dates et les horaires précis. Les supporters du football africain auront de nombreux rendez-vous à ne pas manquer pendant ces journées intenses. La journée de jeudi 16 novembre sera excitante, avec une série de matches au programme. Le groupe G verra s'affronter l'Algérie et la Somalie, tandis que l'Égypte rencontrera Djibouti

dans le groupe A. Les fans auront également le plaisir de voir des matches tels que le Gabon contre le Kenya et le Nigeria contre le Lesotho. Le vendredi 17 novembre, les éliminatoires se poursuivront avec des rencontres captivantes telles que la Guinée contre l'Ouganda dans le groupe G et le Burkina Faso contre la Guinée-Bissau dans le groupe A. Les équipes ne ménageront aucun effort pour obtenir des victoires cruciales pour leur qualification. La compétition se poursuivra tout au long du week-end, avec des matches prévus pour samedi 18 novembre et dimanche 19 novembre. Les incontournables de ces journées comprennent des confrontations entre le Zimbabwe et le Nigeria, l'Égypte et la Sierra Leone, ainsi que le Sénégal contre le Soudan du Sud. La semaine se conclura avec les derniers matches prévus pour mardi 21 novembre.

Football : rentrée des classes à Mangasport

James Angelo LOUNDOU
Libreville /Gabon

GUIDÉE par la promesse du ministre des Sports André Jacques Augand de reprise des joutes nationales au mois de décembre, l'Association sportive Mangasport de Moanda a renoué avec la pelouse du stade Henri-Sylvoz pour les retrouvailles officielles entre le staff technique et les joueurs. Notamment ceux ayant prolongé l'aventure avec le club du sud-est du Gabon. Pour diverses raisons, quinze joueurs ont profité de l'interminable intersaison pour changer d'air. Les départs les plus notables ayant été ceux des joueurs offensifs André Jordy Ella proche de signer au Stade Lavallois (Ligue 2 française), Yoane Mbouma Bala (qui a rejoint Clech Loufilou au Sultanat d'Oman), Ben Jorcy Kabinambe, Cruz Ndong Biteghe, Mohamed Diabaté et Moustapha Traoré. Mais aussi du milieu de terrain Guy Stecy Djengue et Dany Boubala Mihindou, le défenseur central Franck Perrin Obambou et l'arrière latéral gauche Romuald



Photo: SAWADOGO Boukary

Samson Mbingui reste à Mangasport.

Okili. Ils étaient pour une large majorité des joueurs de complément dans un effectif où les cadres devraient rester en place. Du gardien de but Loyce Mbaba (appelé chez les Panthères pour les matches contre le Kenya et le Burundi) et sa doublure Jeff Bayi (ex-international U23), aux attaquants Desny Yanga Yanga et Rick Martel Allogo Mba, les médians Samson Mbingui et Loïc Mombe Assoumou,

ainsi que les défenseurs Nicaise Ngoran Kouassi (le capitaine au long cours), Mike Kila Onfia, Nelson Assayi et Muller Dinda Kambambela. Autant de tauliers qui ont effectué les premières foulées aux côtés notamment de quelques bizuths issues des équipes des jeunes de Mangasport. Sous la direction du staff technique réuni autour de l'entraîneur Kevin Djony qui a conservé la confiance du board de la formation de la Comilog.